



Pinneberg, den 03.02.25

Liebe Schulgemeinschaft,

wir möchten Sie über ein Ereignis informieren, das sich vergangenen Freitag an unserer Schule ereignet hat:

Seit einiger Zeit haben wir beobachtet, dass bestimmte Schülergruppen gleichzeitig die Toilettenräume im Altbau aufsuchen. Aufgrund dieser Beobachtungen und um die Sicherheit aller Schülerinnen und Schüler zu gewährleisten, haben wir am vergangenen Freitag die Polizei hinzugezogen.

Vier Polizeibeamte haben die betreffenden Schüler mit deren Einverständnis auf Drogen durchsucht. Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass dabei nichts Verdächtiges gefunden wurde. Die Sicherheit und das Wohlbefinden Ihrer Kinder haben für uns oberste Priorität, und wir werden weiterhin alles tun, um eine sichere und unterstützende Lernumgebung zu gewährleisten.

Falls Sie Fragen haben, stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung. Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen